



Germán González Reyes es abogado con especialización en Socioeconomía de la Universidad Javeriana y especialista en Derecho Internacional de Transporte de la Universidad Externado de Colombia. Cuenta con más de treinta años de experiencia en el

ejercicio profesional en firmas de asesoría legal y en cargos públicos gerenciales y estratégicos en empresas de Oil & Gas, telecomunicaciones, agua potable y saneamiento básico; fue además Viceministro de Comunicaciones. Desde el 2017 se ha desempeñado como Gerente de Gestión Jurídica de la Vicepresidencia Jurídica de Ecopetrol S.A.